

## KATA PENGANTAR

---

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas rahmat dan hidayat-Nya dan Sholawat serta salam selalu terlimpahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, yang telah memberikan kelancaran dan kemudahan kepada penulis dalam penyusunan Proposal Proyek Akhir ini hingga Proposal Proyek Akhri ini dapat terselesaikan sesuai dengan waktu yang di tentukan.

Didalam proyek akhir ini penulis membuat aplikasi peminjaman ruangan dan peralatan pada bagian logistik di Fakultas Ilmu Terapan Telkom University guna membantu semua unit-unit yang terkait seperti kemahasiswaan, kaprodi, logistik dan terutama ormawa yang ingin melakukan peminjaman ruangan di Fakultas Ilmu Terapan Telkom University ini.

Penyusunan proposal proyek akhir ini tentunya telah mendapatkan bimbingan dan saran dari berbagai pihak demi kesempurnaan proposal proyek akhir ini. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada beberapa pihak yang turut membantu penulis:

1. Bapak Ady Purna Kurniawan, S.T., M.T. dan Bapak Wardani Muhamad, S.T., M.T. sebagai tim dosen Pembimbing proyek akhir penulis yang tidak pernah lelah dalam memberikan saran dan masukan yang bermanfaat serta membimbing penulis setiap jadwal bimbingan maupun di luar jadwal bimbingan.
2. Bagian Logistik pada Fakultas Ilmu Terapan Telkom University yang telah memberikan izin kepada penulis untuk memberikan informasi dan alur – alur peminjaman guna untuk proses pembangunan aplikasi ini.
3. Kedua orang tua saya yang selalu memberikan doa dan memberikan semangat untuk mengerjakan proyek akhir ini .

4. Terimakasih kepada Jauza Choerun Nisa, Eki Rivaldi, dan Ibnu Fanhar, yang selalu membantu dan memaksa saya untuk mengerjakan proyek akhir ini tanpa kalian penulis hanya orang yang malas-malasan.
5. Serta sahabat sahabat saya Fiqri M Fauzi, Fatih Nugraha, M Iqbal T, dan Ramanda Prabu yang selalu membantu menenangkan saya jika saya sudah setres dan sudah putus asa untuk mengerjakan proyek akhir ini.
6. Dan terakhir terimakasih untuk kelas PIS-14-07, Keluarga besar HMMI, dan teman-teman yang ada di Telkom University, yang telah memberikan semangat dan kepercayaan kepada penulis untuk bisa menyelesaikan proyek akhir ini.

Penulis menyadari bahwa Proposal Proyek Akhir ini masih memiliki banyak kekurangan. Maka dari itu kritik dan saran yang membangun dari pembaca sangat penulis harapkan demi perbaikan Proposal Proyek Akhir ini di masa mendatang. Penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses pengerjaan Proposal Proyek Akhir ini. Semoga semua ini bermanfaat bagi ilmu pengetahuan dan pihak yang memerlukan.

Bandung, 19 Juni 2017



Penulis